

17. Glarner Älper- und Bauernchilbi

Am vergangenen Wochenende vom 22./23. Oktober 2022 fand die 17. Älpler- und Bauernchilbi im Linthpark-Areal in Linthal statt.

Mittlerweile sind alle Sennten mit ihrem Hab und Gut wieder zurück im Tal. Die langen und arbeitsreichen Tage auf der Alp sind für dieses Jahr Geschichte. Was der Talbevölkerung bleibt, sind wunderbare Erinnerungen an prächtige Alpbazüge und schmackhafte Produkte, die während der Alpzeit entstanden sind und auch an den Marktständen in Linthal zum Verkauf standen.

Im urchig dekorierten Linthpark sorgten das Trio Goldiger Örgelblitz sowie das Ländlertrio Moosbuebä, Euthal für grossartige Stimmung. Die beiden Musikgruppen brachten unzählige Gäste auf die Tanzfläche. Die Trychlergruppe Rigibissner verückte das Publikum mit ihrer perfekt abgestimmten Showeinlage. Für das leibliche Wohl sorgten neben diversen Köstlichkeiten aus der Küche neu ein Schnitzelbrotstand im Aussenbereich. Am späteren Abend stieg die Spannung, wer aus der reichhaltigen Tombola den Hauptpreis mit nach Hause nehmen durfte. An dieser Stelle bedankt sich das Organisationskomitee der Älper- und Bauernchilbi bei den grosszügigen Sponsoren recht herzlich. Im Barzelt konnte unterdessen bis in die frühen Morgenstunden mit DJ Wildschwii, Flumserberg gefeiert und getanzt werden.

Am Sonntag fand der Jodelgottesdienst um 10 Uhr in der katholischen Kirche, Linthal statt. Es erklangen die Stimmen des Jodlerklubs Wattwil und den Geschwistern Dunja Kern und Olivia Labhart. Zeitgleich startete der Bauernmarkt im Linthpark mit über 20 Marktteilnehmer aus nah und fern. Neben kulinarischem wie Käse, Wurst- und Fleischwaren, Honig, Magenbrot, frischen Berlinern, und Bier waren eine Lederwerkstatt, ein Blumengeschäft und Landmaschinen vor Ort. Für die musikalische Unterhaltung sorgte am Sonntag das Ländlertrio Bäräug. Für die kleinen Gäste stand der abwechslungsreiche Kinderwettbewerb mit Gummistiefel werfen, Kuh melken sowie Steinmandli bauen auf dem Programm. Zum Verweilen luden der XL-Sandkasten, unser Karussell oder der Streichelzoo ein.

Auf die diesjährige Älplerchilbi 2022, erstrahlt der Vorstand in neuer und einheitlicher Kleidung. In Zusammenarbeit mit dem Freizeit- und Jagdbekleidungsshop Kaufrausch aus Linthal und der Druckerei SMidea aus Schwanden, wurde jedes Vorstandsmitglied mit einer Softshelljacke und einem Hemd ausgestattet.

Ein solcher Anlass wie die Älperchilbi könnte ohne die grosszügigen Sponsoren sowie zahlreiche Helfer nicht durchgeführt werden. An dieser Stelle bedanken wir uns herzlich bei Allen die ihren Beitrag zum gelungenen Fest geleistet haben.

Den zahlreichen Besuchern konnte während dem Wochenende ein abwechslungsreiches und unterhaltsames Programm geboten werden. Der coronabedingte Unterbruch zeigte, dass die Bevölkerung wieder das Bedürfnis hatte sich zu einem geselligen Anlass zu treffen. Der zahlreiche Aufmarsch am Samstagabend bestätigte das.

Sie finden uns auch auf unserer Homepage www.aelplerchilibilinthal.ch

